

Das Wetter und die Temperaturen locken wieder viele Junioren auf den Tennisplatz

«Ohne Nachwuchs kein Club»

Landauf, landab beginnt in diesen Wochen die Sandplatz-Saison. Während Federer, Wawrinka und Bencic an internationalen Turnieren um Siege kämpfen, schnüren hierzulande wiederum viele Junioren ihre Tennisschuhe. Ob einfach zum Spass oder auch wettkampfmässig, der Nachwuchs bei Tennisclubs geniesst eine hohe Priorität.

Der Tennisclub Grenchen feiert dieses Jahr, sein 70-jähriges Bestehen. In all diesen Jahren war Grenchen auch immer ein Mekka für Kinder und Junioren. Und dies ist auch heute noch so. Das Motto «Ohne Nachwuchs kein Club» hat sich der TC Grenchen immer zu Herzen genommen und dies tatkräftig mit Unterstützung für die Junioren auch in all den Jahren bewusst umgesetzt. Die 23-jährige Partnerschaft und Zusammenarbeit mit Chris Edtmeier, Eigentümer der European Tennis Academy, waren und sind ein weiterer wichtiger Aspekt für den grossen Erfolg des TC Grenchen im Juniorenbereich.

Der Tennisclub Grenchen hatte in der Vergangenheit auch einige Erfolge zu verzeichnen: 5-malige Teilnahme am Junioren-Interclub-Finale in Winterthur, 3 × Schweizer Meister und 2 × den 3. Platz. Im

Jahre 2013 war der TC Grenchen mit 10 Junioren Teams vertreten, was damals schweizweit die drittmeisten Teams pro Club war. «Uns ist es wichtig, uns nicht in der Vergangenheit auszuruhen, sondern nach vorne zu schauen», erklärt Präsident Moreno Brughelli.

Sommer und Kadertraining

Der Club bietet verschiedene Möglichkeiten für den Nachwuchs an:

- J+S Sommer Training, jeweils mittwochs auf der Tennisanlage Grenchen (6 Sandplätze), sowie im Winter in der Tennishalle Grenchen
- Kadertraining, 2- bis 3-mal pro Woche mit finanzieller Unterstützung vom TC Grenchen
- Junioren Interclub-Meisterschaftsbeteiligung mit 5 Teams, alle Teammitglieder sind nicht älter als 13 Jahre
- Highlight jedes Sommers, das Sommercamp mit 16 Stunden Tennis, freie Getränke und Mittagessen auf der schönen Tennisanlage, mit Abschlussturnier und Siegerehrung

Wie lange der Tennisboom mit den grossen Vorbildern, Roger Federer und Stan Wawrinka noch anhalten wird, ist schwer vorauszusagen. «Deshalb ist es wichtig, dass sich der TC Grenchen der Verantwor-

tung bewusst ist, den interessierten Kindern und Jugendlichen eine Plattform zu bieten, wo sie den Tennissport ausüben und frönen können», sagt Brughelli. Der TC Grenchen ist bestrebt, immer wieder neue Ideen und Angebote zu entwickeln. Dass der Club dieses Jahr wieder mit 5 Junioren Interclub-Teams zur Meisterschaft starten kann, macht Mut für die Zukunft.

Moreno Brughelli / Simon Wespi



Luki, Leyla, Ayana und Larissa beim Handshake.



Der Nachwuchs ist beim TC Grenchen herzlich willkommen.



Die Junioren holten bereits in der Halle den Schliff für die Sandplatz-Saison.

FOTOS: TC GRENCHEN



Das J+S Sommer Training, jeweils mittwochs auf der Tennisanlage Grenchen.



Trainer Krystof mit Lorena, Lucia, Lena und Lisa.



Paige, Luki, Lya, Matteo, Ayana, Leyla und Larissa.